



Prix CLAAC-BD

publié le 17/03/2017 - mis à jour le 07/04/2017

A l'initiative de Mme Boudin-Clenet professeur documentaliste et en concertation avec la médiathèque de Loudun, une vingtaine d'élèves du collège ont participé à l'élection du prix CLAAC-BD de Chinon. L'élection a eu lieu le vendredi 10 mars à la médiathèque avec une dizaine d'élèves du collège Jean Zay de Chinon. C'est la série " Super S " qui a été élue. Les élèves vont rencontrer le dessinateur de la série DAWID le vendredi 17 mars dans le cadre du festival BD en Chinoisais.

Portfolio



Document joint

 [nouvelle_republique_du_15_mars_2017](#) (PDF de 372.9 ko)